

Forster Fastnachts- und Tanzclub

22 Jahre Forster Fastnacht- und Tanzclub – närrisches Jubiläum auch Anlass Dank zu sagen Viel blaues Blut beim Jubiläumsprinzenball in der Waldseehalle vertreten

Nachdem der FFC in dieser Kampagne sein 22-jähriges närrisches Bestehen feiern kann, stand natürlich auch der Prinzenball ganz im Zeichen dieses Jubiläums. Die Prinzenpaare der vergangenen Kampagnen waren geladen und so bot sich gleich beim Einmarsch ein tolles, buntes Bild aus aktiven Komiteemitgliedern, Tanzgarden und natürlich den Totalitäten der vergangenen Jahre. Nach der Begrüßung durch Präsident Michael Wernthaler und Sitzungspräsident Harald Leibold ging es dann auch gleich flott los. Die Häschengarde entführte das Publikum in die Dschungelwelt und Tarzan war auf der Suche nach seiner Jane. Im Anschluss stöberte Michael Wernthaler in der Chronik des FFC und klärte über die Entstehungsgeschichte des FFC auf: Der Gewerbeverein machte sich vor 22 Jahren zu einem Theaterbesuch auf den Weg, hatte sich aber im Datum geirrt und war somit ein Tag zu früh vor Ort. Dieser Fauxpas war dann der Anlass, um den FFC am 11.11.1990 aus der Taufe zu heben. Michael Veith als Chronist des Vereines führte die Ausführungen des Präsidenten weiter und pickte einige Punkte aus der 22-jährigen Vereinsgeschichte heraus und ließ diese Revue passieren. Gleichzeitig überbrachte er als Sprecher der Ortsvereine die Glückwünsche und wünschte für die Zukunft alles Gute. Sohn Fabian meldete sich per Telefon bei Michael Wernthaler zu Wort und kündigte an künftig selbst eine Büttrede halten zu wollen. Zwischendurch wirbelten die Blau-Weiß-Garde, die Präsidentengarde und Prinzengarde über die Bühne und präsentierten ihren jeweiligen Gardetanz. Harald Leibold oblag es den Jahresorden der Jubiläumskampagne vorzustellen und auch allgemein auf die Historie der Orden der Karnevalsvereine einzugehen. Darüber hinaus nutzte der Verein den Abend, um sich auch bei langjährigen aktiven und passiven Mitgliedern für ihre 11, bzw. 22-jährige Unterstützung zu bedanken.

Nach einer kurzen Pause, die unter anderem auch für einen kleinen Abstecher an die Bar genutzt werden konnte, gehörte dann die Bühne dem Nachwuchstanzmariechen Alishia Scherle, die ihre gelungene Premiere in dieser Rolle feierte und gleich unter Beweis stellen konnte, wie viel Talent in ihr steckt. Auf weitere Auftritte von Alishia freuen wir uns schon alle. Vor dem Höhepunkt des Abends –der Präsentation des neuen Prinzenpaares- nutzte Bürgermeister Reinhold Gsell den Jubiläumsabend, um verdiente Mitglieder des Komitees mit der Verdienstmedaille der Gemeinde in Bronze, Silber und Gold auszuzeichnen. In Bronze erhielten die Auszeichnung Manuela und Michael Wernthaler, in Silber Sonja Weschenfelder, Waltraud Sperling und Jürgen Endres und in Gold Christian Bauer, Lothar Brecht, Bruno Raab, Klaus Sperling und Kurt Streicher (ausführlicher Bericht erfolgte in der letzten Woche im amtlichen Teil des Mitteilungsblattes)

Im Anschluss war es dann endlich soweit und es folgte die Präsentation des neuen Prinzenpaares. Zunächst marschierten das amtierende Prinzenpaar Isabel I. und Christian II sowie die Prinzenpaare der vergangenen Jahre in die Halle ein, bevor das große Geheimnis gelüftet wurde. Anwesend waren Anja I. und Christian I. (Kampagne 1991/92), Lidia I. und Gerhard I. (Kampagne 1997/98), Iris I. und Wolfgang I. (Kampagne 1998/99), Silke I. und Thorsten I. (Kampagne 2000/01), Silke II. und Jürgen I. (Kampagne 2002/03), Manuela I. und Michael I. (Kampagne 2005/06), Martina I. und Felix I. (Kampagne 2006/07), Sigrid I. und Franz I. (Kampagne 2007/08), Kerstin I. und Reiner I. (Kampagne 2008/09), Petra I. und Ralf II. (Kampagne 2009/10). Doch dann gehörte die Bühne dem neuen Prinzenpaar Candy I. und Mathias I., die ab sofort die Herrschaft über die Narrenschar übernommen haben! (wir berichteten bereits in der letzten Woche)

Nachdem auch die Vertreter des Narrenkreises Bruchsal und weitere befreundete Karnevalsvereine ihre Glückwünsche überbracht hatten, erwartete das Publikum noch zwei Schmankerl. Zunächst unser Tanzmariechen Nina Schleicher, die einmal mehr den Glanzpunkt der tänzerischen Darbietungen an diesem Abend lieferte. Als gelungener Abschluss ritt die Showtanzgruppe „Blue Diamonds“ dann als Cowboys und Indianer durch den Wilden Westen und präsentierte ihren farbenfrohen, ausgelassenen Showtanz.



Großes Finale nach einem tollen Jubiläumsprinzenball!

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Do., 17.01.2013, 19:45 Uhr

KOSI Villa Sandhas ACHTUNG!

So., 06.01.2013, 08:30 Uhr

Verleihung „Goldener Löwe“ der Vereinigung Badisch-Pfälzischer Karnevalvereine in Speyer

Abteilung Tanzsport

Am 1. Advent nahm die Blau-Weiß-Garde am Tanzturnier in Ludwigshafen teil!

Am vergangenen Samstag, als sich die Forster Bürger auf dem Weihnachtsmarkt trafen, waren unsere Tänzerinnen der Blau-Weiß-Garde sowie die Trainerinnen, Betreuerinnen und Eltern bereits ab 07:00 Uhr auf den Beinen, um die Blau-Weiß-Garde bei ihrem weiteren Auftritt beim Tanzturnier in Ludwigshafen zu begleiten.

Die Blau-Weiß-Garde zeigte ihren Tanz, der uns beim Jubiläums-Prinzenball so begeistert hatte. Die Mädchen gaben ihr Bestes, mussten jedoch auf der großen Turnierbühne ihrer Aufgeregtheit Tribut zollen, weshalb das Ergebnis nicht ganz den hoch gesteckten Erwartungen entsprach. Dennoch sind wir stolz auf unsere Tänzerinnen und die Verantwortlichen, die eine Kampagne lang hart trainiert haben und einen anspruchsvollen Tanz erlernten.

Wir, die Verantwortlichen des FFC, freuen uns schon auf den Auftritt bei der Jubiläums-Prunksitzung und sind stolz auf die gezeigte tänzerische Leistung. Wir wünschen den Blau-Weiß-Garde-Mädchen bei den künftigen Turnieren viel Erfolg!



Der FFC gratuliert der Blau-Weiß-Garde zu ihrem tollen Auftritt beim Jubiläums-Prinzenball und wünscht weiterhin viel Erfolg bei den Tanzturnieren!

(WthM)